
Consiglio Comunale

Gruppo Consiliare 

Modena5stelle-beppegrillo.it

Modena, lì 18 agosto 2012
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE 
(con risposta in consiglio)

Oggetto: riorganizzazione polizia municipale

Premesso che:

• il quotidiano Prima Pagina nell’edizione odierna riporta un’intervista del segretario cittadino 
del SULPM (sindacato unitario lavoratori polizia municipale) che rende nota la mancanza di 
comunicazione trimestrale alle RSU e alle organizzazioni sindacali sulla riorganizzazione 
dell’attività della polizia municipale con particolare riferimento ai turni notturni;

considerato che:

• la riorganizzazione della polizia municipale è importante perchè incide sulla sorveglianza 
del territorio e la sicurezza dei cittadini modenesi;

• la comunicazione trimestrale prevista nell’accordo è necessaria per potere successivamente 
fare gli aggiustamenti della riorganizzazione in corso d’opera;

si chiede al Sindaco e alla giunta comunale:

• quante  volte  dall’agosto  2011  sono  state  date  le  comunicazioni  previste  sulla 
riorganizzazione alle RSU e ai sindacati;

• di sapere i dati ed i risultati della riorganizzazione dopo un’anno dalla sua entrata in vigore.

Il Capogruppo 
Sandra Poppi
Si autorizza l’invio alla stampa
Inviata via PEC
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